Als ÖH sind wir die Vertretung aller Studierenden. Besonders in Zeiten wie diesen ist es schwer, alle Studierende zu erreichen und auf diese Weise ein Gehör für alle Anliegen und Anregungspunkte zu haben. Eine umfassende Umfrage unter den Studierenden über die Meinung und Erwartungen an die ÖH soll dabei helfen, eine offene Anlaufstelle zu sein und verschiedene Perspektiven zu repräsentieren.

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

 Die ÖH Leoben möge gemeinsam mit allen Referaten eine Umfrage unter den Studierenden durchführen, um die aktuelle Wahrnehmung der ÖH auf die Studierenden abzubilden und als Grundstock für neue Ideen sowie zur kontinuierlichen Optimierung dienen.